

Halló la Policía un níples, anoche, en una fotografía

Ocupado sin estallar en San Nicolás y Neptuno

La Policía Nacional halló anoche, a las 9:30 p. m., un níples de grandes dimensiones, 12 pulgadas de largo por 2 de diámetro—, que manos criminales colocaron junto a una de las vidrieras del estudio fotográfico "Van Dick", situado en San Nicolás 307 entre Neptuno y San Martín.

La máquina infernal, que contenía una cuerda de dos cartuchos de dinamita y un fulminante, fue descubierta por Tomás Hombre Rey, de 42 años, vecino de Castillo sin número, en Los Pinos, que se dedica a la limpieza de dichas vidrieras, encontrándose un objeto sospechoso y dando aviso a la Policía. En dicho lugar se constituyó el coronel Chacón Crivatá, jefe de Dirección, y el capitán Pedro M. Cruz, al mando de la Cuarta Estación, quienes acompañados del experto en explosivos, sargento Carlos M. Barrios y el teniente José Carreño Fiallo, tomaron las precauciones para impedir el tránsito de peatones por dicho lugar, hasta que el níples fue ocupado y desarmado en la estación policiaca, calculándose que contenía dos libras y media de dinamita.

Dicho artefacto, de haber hecho explosión, probablemente hubiera causado desgracias personales, además de los daños materiales, pues a esa hora transita por dicho lugar numeroso público que observa las vidrieras de las tiendas cercanas y que acude a los cines próximos.

Momentos después se constituyó en la Cuarta Estación el jefe de la Policía, brigadier general Rafael Salas Cañizares, acompañado del teniente coronel Lotzardo Martín Pérez, encargando la investigación de los hechos.

El ocupado fue remitido al Tribunal de Urgencia.